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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第４２回 通算１４３４回

平成２８年５月３１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/17修正出席率

６３名 ３７名 ６７．３％ １００％

 ゲスト：豊川高校 相馬三孝校長・深田大貴水泳部監督  豊川青年会議所 高桑利季さん・原田浩史さん

ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

こんにちは。

今日は 5月 31
日です。今日

の例会を含め

て今年度の例

会は 4 回にな

ります。

 国際ロータ

リーの強調月間で、6 月は親睦活動月間です。

たぶん新しい年度に向けての中で親睦を深め

ようということだと思います。何のために親

睦を図るかというと、当然仲良くということ

なので、これについて語る必要はないと思い

ます。ロータリーの中での親睦は、職業奉仕

がロータリーのベースでありますから、その

以前に人と人との信頼関係を作って、その上

で職業奉仕、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉

仕をやるということだと思います。ロータリ

ーの中で良く言われる言葉が「もっとも良く

奉仕する者は、もっとも良く利益を得る」言

われています。その利益の意味は、金銭的な

意味もあると思いますが、精神的な繋がりを

もっとも得るという意味が込められていると

思います。利己、利他のために働くことがロ

ータリーのモットーであると思います。

 本年度は、たくさんの新入会員の方に入っ

て頂き、昨年度から相当数の方が入会して頂

いています。親睦と言いますと、何となく旅

行に行ったり、お酒を飲み交わしたりという

ことが中心となりますが、実はロータリーの

中の一番大きなテーマが「親睦と奉仕」であ

ります。豊川宝飯ロータリークラブの中で大

先輩がいる中では、なかなか馴染みにくいと

は思いますが、同じ団体の中ですので、是非、

先輩たちの知恵を学び、同世代の横の連携も

深め、これを社会そして職業に活かすように

して頂きたいと思います。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会について

最終例会について

★豊川高校・今井月選手リオ五輪出場

応援激励金贈呈
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校長先生あいさつ    相馬三孝校長

こんにちは。本日

は、本校水泳部の

今井月選手のリオ

五輪出場の決定に

際し、多大なるご

支援を頂きまして、

心から御礼を申し

上げます。どうもありがとうございました。

 御承知の通り、本校生徒の 1 年生である今

井月選手が、見事に 200ｍ個人メドレーでリ

オ五輪出場決定を決めてくれました。本校の

オリンピック代表選手は、これで 3 人目にな

ります。過去の 2 名の一人は、陸上 3000ｍ障

害の岩水嘉孝選手がアテネと北京の 2 大会連

続出場をしています。もう一人は、本校水泳

部顧問で教員でもあります堀畑裕也選手で、

ロンドン五輪に 400m 個人メドレーで出場を

しています。現役の高校生オリンピア誕生は、

本校初でございます。今井選手は、立派な偉

業を成し遂げてくれました。今回のオリンピ

ック代表選手決定に際しての可能性はどうか

と思っておりました。正直、厳しいと個人的

には思っておりました。それは、今井選手が、

中学校を卒業して、本校に入学する間での選

考会だったからです。練習環境が変化したタ

イミングでの日本選手権出場でしたから、体

調管理などベストな状態に持って行くのは大

変厳しい状況でした。しかしながら見事にそ

れを跳ね除けて、リオ五輪を決めてくれまし

た。改めて、今井選手の高い志しと強い気持

ちを持っていると思います。

 今日、多くの皆様方から多くのご支援ご声

援を賜り、それを今井選手の力にして、オリ

ンピックの夢の大舞台で頑張ってくれること

と思っています。皆様方に嬉しい報告がした

いと本人も申しておりました。本日は本当に

ありがとうございました。

水泳部監督あいさつ   深田大貴監督

 今井月はオリンピック出場を決めてくれま

した。オリンピックは、8 月 8 日の日本時間

深夜 1 時から予選が始まります。9 日昼 10 時

から 12 時あたりで準決勝があります。目標と

している決勝は、10 日の昼 10 時から 12 時ぐ

らいに予定されています。

 本人の目標も決勝進出です。皆様にもテレ

ビの前で少しでも応援して頂ければと思って

おります。どうぞ、宜しくお願いします。本

日はありがとうございました。

★豊川青年会議所６月公開例会ＰＲ

★新入会員スピーチ   宇野秀幸さん

 こんにちは。

４月より入会

をしました。

豊川市大橋町

の豊川インタ

ーの真下で梱

包業、業務総

合管理、人材

派遣等を行っている有限会社宇野商会の代表

取締役をしております。

 昭和 42 年 7 月 10 日生まれ、もうすぐ 49
歳になります。生まれも育ちも豊川の千両町

です。千両保育園、千両小学校で育ちました。

父親が消防士で、母親が菊の花を作っている

兼業農家の長男として生まれました。中学校

は、本来は東部中学でしたが、東中の生徒数

が増えたため、自分たちの 1 年上の学年から

中部中学に変更なりました。1 年上の学年は

丙午の年で子どもが少なく、男子 3 名の女子
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5 名でした。中学に行っても知っている人が

少なかったです。

 野球が好きな父親の影響で、中学は軟式野

球部に入りました。3 年間、野球まみれで白

いボールを追っていました。2 年の頃からレ

ギュラーで、レフトと抑えのピッチャーをし

ていました。高校は豊川高校に入学し、部活

も硬式野球部に入部をしました。入部しまし

たが 2 年 3 年に知っている先輩がいなく、愛

情に満ち溢れた指導の洗礼を受け、耐え切れ

ず 1 週間で退部をしてしまいました。廣田篤

さんも硬式野球部に入部されていました。当

時の事は彼に聞いて下さい。

 高校 3 年の進学就職時期になり、父親が消

防士だったので、豊川市の消防署の求人が 3
名あったので、消防署を受けることを決めま

した。当時は高校からも採用があり、父親の

薦めもあり受けました。ところがその年は、3
名の求人に対して 100 名程の応募があり、約

9 割が大卒や専門学校卒業予定者で、高校生

が 10 名程という倍率の試験となりました。父

親の話では、署長を知っているから「話を通

してある」ということで試験を受けました。

採用試験は、体力測定、筆記試験、面接が行

われ、体力測定では 100 人中 5 本の指に入る

ぐらいでした。筆記試験の方が 100 人中下か

ら 3 番目ぐらいで、この時点で終了でした。

帰った時に、父親に勉強をしたのかと怒られ

殴られました。ボコボコにされて悔しくて、

初めて父親に向って行きましたが、父親は消

防のレスキュー隊で、毎日訓練をしている人

なので、まったく叶わず、逆にまたボコボコ

にされ、1 週間ほど立ち上がれませんでした。

 就職に失敗をして途方に暮れていると、就

職担当の先生に呼ばれ、面接に行けと言われ

ました。またここでも「話は通してある」と

言われ、たぶんダメだろうと思いました。も

らった紙に社名が書かれており、皆さんご存

知の油直さんでした。最初この社名が読めず、

面接で最初に言ったことが「この会社名は何

て読みますか？」でした。何も分からず、牛

久保のガソリンスタンドの 2 階に応接室に通

され、陶山嘉伸社長が待ち構えていました。

「いつから来れる？」といきなり言われ、「明

日でも、明後日でも、いつからでも来てくれ」

と言われて、ほんの数分で面接が終了しまし

た。次の日から油直の社員として、社会人の

仲間入りをしました。

 昼はプロパンのガス部、夕方からガソリン

スタンドで仕事をして、時々、会長の陶山幸

七さんを信用金庫や商工会議所に憧れの黒塗

りの車で送り迎えをしていました。道中色ん

な話をしてくれました。当時は、会社の会長

としか思っていなかったのですが、後から凄

い方だと知りました。当時は知らないのでタ

メ口で話をしていました。商売や社会の仕組

みなどを教えてもらいましたが、当時は何を

言ってるのかぐらいにしか聞いてなく、今の

様に商売をするようになって言ってもらった

言葉を思い出します。昼間は幸七さんに可愛

がってもらい、夜のお酒の飲み方を嘉伸社長

に教えてもらいました。夜の街が大好きにな

ったのは、嘉伸社長のお陰です。

3 年間、油直さんでお世話になり、自分で

起業しようと考えていたので 21 歳の時に 4ｔ
トラックを購入し、個人事業主として豊橋、

田原、渥美方面の野菜を運ぶ仕事につきまし

た。この仕事は大変でした。キャベツ、白菜、

大根などを夕方に一人で積み、関東や関西の

市場の方に 10 ヶ所ほど降ろして廻って、朝 3
時から 4 時までに降ろし終えるという、寝る

時間も 3～4 時間という仕事をしていました。

3 年ぐらいでトラックの借金も終わり、人を

入れたり、台数を増やしたり順調に事業を展

開しました。ですが、どうしても野菜の卸を

やってみたくなり始めました。初めは順調で

利益も上がりました。冬場は仕事があります

が、夏場は仕事がなかったので、長野県の高

原野菜を扱いました。1 年目は利益がありま

したが、2 年目に病原菌 O-157 の発生で、契

約した農家、市場、スーパーから全てキャン

セルをされてしまいました。病原菌 O-157 の

発生で、追い打ちをかけるように厚生労働省

から生で野菜を食べないようにと報道され、

このような状態が 2 か月続き資金繰りが悪化

し、廃業をしました。

 その後、大手の運送会社の営業をしながら

借金を返済しました。その運送会社の支店長

に良くしてもらい、現在の会社がある倉庫の

管理と配送を任され、28 歳の時に宇野商会と

いう屋号を付けて再出発をしました。色んな

企業様に助けられ、平成 9 年 3 月に有限会社

宇野商会に会社組織に変更して、現在に至っ

ております。

 人間、色んな経験をすると人を強くすると

耳にします。このようなことがあり、大変な

事があっても挫けなくなりました。

 現在、仕事も何とか順調に行っています。
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平成 12年 4月に度会さんに声を掛けてもらい、

商工会議所の青年部に入会をしました。はじ

めの 3 年間は訳が分からずでしたが、仲間か

ら声を掛けてもらい、会の活動にも参加して、

それから面白いと思うようになり、委員長 2
回、副会長 6 回、県連の出向 2 年行きまして

委員長も経験し、平成 24 年度と平成 25 年度

に会長をさせてもらいました。本当に良い経

験をさせてもらいました。青年部の残りは 1
年半です。これからはロータリークラブの方

に力を入れたいと思っています。皆さん、よ

ろしくお願いします。

★新入会員スピーチ   吉田 悟さん

 こんにちは。

4 月より水野

さんの紹介で

仲間入りさせ

て頂きました。

職業は運送業、

ユニットバス

のリース販売

などを手掛けております。

 私は、昭和 40 年 6 月 8 日に福岡県京都郡の

何もない田舎で、サラリーマンの夫婦の次男

坊として生まれました。幼少時代は福岡県に

居ましたが、父親の仕事の都合で滋賀県に転

勤になり、小学校に入る前の 6 歳の時に千葉

県に引っ越しました。少年時代は野球が大好

きで、地元のリトルリーグチームに所属して、

毎日泥だらけで真っ黒になって野球をしてい

ました。その後、千葉県にある工業高校に手

に職をつけるために進学し、無事に卒業をし

ました。どうしても仕事が合わず、昔からト

ラックが好きだったので運送業界に入りまし

た。今ではあまりありませんが、当時はトラ

ックの運転手は経験があればトラックに乗せ

てくれました。入社した当日から、助手の無

い状態で運送の仕事がスタートしました。

トラックで全国を走り回っていましたが、

途中で社長にどうしても事務所の仕事をやっ

てもらいたいと頼まれ、半強制的にトラック

を降りることになりました。その経験があっ

たので、どうせやるなら自分の会社をと思っ

て、起業しました。

右も左も分からない中、周りの皆さんに助

けて頂いて何とか、13 年の月日が経ちました。

リーマンショックなどの経営状態の悪い中、

何とかやって来たのですが、また、いつどう

なるか分からない中で日々過ごしています。

平成 15 年に会社を設立して、13 年やって来

て私が思ったことがあります。仕事と言うの

は、先ず挨拶から。挨拶が出来ないものは良

い仕事が出来ない。そのように私自身思って

います。従業員にも、挨拶の事を伝えていま

す。日々努力して頑張って行き、みんなにも

協力してもらっています。若輩者の私ですが、

これからも皆さん宜しくお願いします。

★ニコニコボックス

 大木健市会員 誕生日を祝って頂き

 野中泰志会員 入会記念日を祝って頂き

★豊川リレーマラソン参加

6 月 5 日に豊川リレーマラソン 2016 が開催さ

れました。今年は“豊川宝飯ロータリークラ

ブ”チームとして参加して 42.195ｋを完走し

ました。

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


